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本报讯 中国乒协 12 月 3日公
布第九届理事会决议，为全力备战
东京奥运会和国际积分赛，中国乒
协还将乒超联赛停办一年。

第九届中国乒协理事会第一次
会议是 11月 29日于男乒世界杯期
间在成都召开的，根据会议决议，包
括全民健身委员会、运动员委员会
等10个专项委员会、6个内设机构
的全新乒协组织架构面世。

谈及专项委员会，刘国梁特别
指出：“运动员委员会主任由马龙担
任，教练员委员会主任由王励勤担
任，我们希望以此提升运动员、教练
员的核心作用和话语权，让他们拥

有更多的自主性。委员会的设置还
涉及国际化发展以及全民健身、青
少年等各方面，既有传承，也有创
新。”

其他举措中，中国乒协积极贯
彻落实全民健身国家战略，深入推
进“放管服”改革，将打造全民健身
乒乓球赛事的顶级IP，12月中旬的
中国乒协会员联赛总决赛就将在郑
州与国际乒联世界巡回赛总决赛同
期举办，另外明年还计划举办全国
业余锦标赛，以吸引更多人参与乒
乓球运动，“让所有想打球的人都有
比赛打，所有喜欢看球的人都能看
到顶级赛事”。

青少年培养方面，中国乒协正
在讨论建立国家青年（集训）队和少
年（集训）队，在此前国家队-省队-
市队三级输送网络的基础上拓展社
会输送渠道，鼓励各类学校、培训机
构、俱乐部等积极输送人才，调动基
层的积极性，形成良性的竞争，逐步
完善壮大青少年培养体系。

带队参加了4届奥运会，刘国
梁深知奥运会前一年的备战至关重
要。今年2月25日，中国乒乓球协
会公布了新一届国家队教练组名
单，并制定了堪称史上“最严”考核
标准，完不成目标将集体降级、降
薪，中国乒协主席刘国梁也将自罚

全年薪酬。9个月后，在还剩巡回
赛总决赛一项赛事尚未举行的情况
下，国乒队不仅完成12000分（总分
18000 分）的 达 标 线 ，还 超 过 了
14000分的奖励线。

从队员角度分析，男队得分主
要 集 中 在 许 昕（6000 分）、马 龙
（5000分）和樊振东（3000分）三人，
他们合力拿下 14000 分。不出意
外，他们也将是东京奥运会男队阵
容。女队方面，刘诗雯豪取9000分
一枝独秀，小将孙颖莎则拿到3000
分，队长丁宁则仅有两项团体赛共
1000分入账。

从队伍整体层面看，男女队全

年均有望拿到17500分，这比14000
分的奖励线高出不少。刘国梁也
表示与前两年相比，国家队进入了
较为稳定的阶段，并找回了霸主地
位。

为全力备战东京奥运会和国际
积分赛，中国乒协还将乒超联赛停
办一年。“协会规划的效果不是立竿
见影的，但是我们有目标、有方向、
有思想，我们也有耐心，扎实走好每
一步。”刘国梁介绍接下来将对标

“六个东京”，结合备战实际需要，创
新短期小板块走训等训练模式，全
力备战东京奥运会。

（据新华社 新京报）

国乒找回霸主地位

为奥运让路 乒超联赛暂停一年

据新华社日内瓦 12 月 3 日电
国际奥委会执行委员会3日在瑞士
洛桑通过决定，将从东京奥运会起
对夏季和冬季奥运会的代表团入场
式顺序进行调整，一方面将突出未
来奥运会的东道主，同时难民代表
团的入场顺序将大大提前。

按照惯例，每届奥运会上东道
主代表团排在最后压轴出场。根据
最新决定，已经获得未来奥运会举
办权的国家或地区代表团将排在当
届东道主之前出场，以凸显未来奥
运会东道主的特殊地位。

这就意味着在明年东京奥运会
开幕式上，最后三个入场的代表团
将依次是美国（2028年洛杉矶奥运
会）、法国（2024年巴黎奥运会）和
日本。

此外，里约奥运会开幕式上，奥
运史上的首支难民代表团排在东道
主巴西之前倒数第二个出场。在东
京奥运会上，难民代表团将排在代
表奥林匹克运动发源地的希腊之
后，第二个走入体育场。

奥运会入场式顺序
有重大调整

本报讯 2019 东亚杯将于 12
月 10日开幕，即将代表中国出战
的国足选拔队目前在上海备战。
昨天上午，球队在训练前对媒体
开放15分钟。当被记者问到是否
会考虑国足帅位时，主帅李铁没
有正面回答。训练结束的时候，
中国足协主席陈戌源出现在训练
现场。

12月1日，中国足协发布了国
足选拔队第二期的 28 人集训名
单，比上期多了一人。第二期名
单中，有多位入选了第一期名单
的球员因伤病等各种原因落选，
但同时也有多名参加了 40 强赛
的国脚补充进队。李铁透露，在
名单公布前他挨个给队员打电
话，确认队员的心意，“这次来的

球员，我很确定他们都是想为国
家踢球的人”。

在上海的前4天集训有24人
参加，其余4名来自鲁能、申花的
国脚将在本周五足协杯决赛结束
后与球队会合。由于东亚杯只能
报名23人，在第二期集训结束前
李铁不得不淘汰5人。“球员们非
常辛苦，他们经历了一个最长的
中超赛季，结束以后还要再经历
大概20天的时间，非常感谢他们
的付出。”李铁说。

根据安排，球队在上海训练4
天，12 月 8 日一早飞赴韩国釜
山。抵达后距离第一场对阵日本
的比赛开始还有两天时间，球队
将按照正常节奏训练。面对日
韩，留给这支队伍的时间很有限，

算上武汉的首次集训，球队在一
起只有半个月时间，李铁对于球
队的磨合情况也有心理预估。

即将为国出征，这支选拔队
需要出师有名，李铁在媒体面前
强调，里皮不带队打东亚杯一事
已是过去时，现在这个选拔队就
是中国队，“代表中国去打比赛，
我很自豪成为这个队的主教练，
我和队员说，能有机会为国家工
作的时候，千万要珍惜，我们要做
的就是把比赛打好”。

当被问到接下来会不会考虑
国家队帅位时，李铁直言：“你想
太多了，我们现在需要的就是把
东亚杯的比赛打好。”但有消息
称，东亚杯将作为考核李铁的重
要指标。而同在上海的另一位土

帅人选李霄鹏也将在本周五接受
考验，足协杯决赛是他的考场。

从中国足协主席陈戌源探营
国家选拔队来看，协会对于这支
球队包括李铁表达了支持的态
度。至于外国教练，或与国足帅
位渐行渐远了。

据了解，斯科拉里 11月下旬
曾经短暂造访北京。其间，他并
没有与中国足协进行会面，而是
与足球界其他的“朋友”进行一番
交流，而他本人也更倾向于执教
中赫国安这样的中国顶级俱乐
部。至于上港主帅佩雷拉，留任
上港的可能性亦很大。从中超落
幕后的表态来看，佩雷拉似乎也
无意接手国家队。

（徐晓帆）

是否考虑国足帅位？
李铁回应记者：“你想太多了”
陈戌源探营 国足帅位倾向土帅

□记者 丁进阳

本报讯 2019年平顶山市老年
人康乐门球赛于12月 1日至4日在
在鹰城广场门球场举行。宝丰县门
球协会代表队夺得冠军。

本次比赛由市门球协会主办，
比赛项目为团体赛，吸引了全市各
县（市、区）及襄城县、禹州市的36
支代表队400多人参加。市门球协
会副主席韩转运说，本次比赛分两
个阶段进行：第一阶段为分组循环
赛，36支代表队共分成4个小组进
行单循环，各组前两名晋级；第二阶
段为淘汰赛，直到冠亚军产生。

昨天上午，明媚的阳光照耀在
门球场上，参赛选手在赛场上精神
抖擞。最后一场冠亚军决赛在宝丰
县门球协会队和平煤神马集团建井
一处队之间展开。参赛选手都是老
年人，虽然头发都白了，但打起球来
一点也不含糊。经过30分钟的较
量，宝丰县门球协会队技高一筹，夺
得冠军。

市门球协会常务副主席屈现长
说，门球运动趣味性强、运动量小，
很适合老年人。我市门球运动发展
较早，目前全市有 30 多个草坪球
场，200多支球队，2000多人参与，
年龄最大的80多岁。

鹰城门球赛事
吸引周边球队

12月4日，国足选拔队在上海集训备战东亚杯。 IC photo


